



## El rector de la Uva denuncia una campaña contra la universidad

EFE | VALLADOLID

■ El rector de la Universidad de Valladolid (Uva), Daniel Miguel San José, suscribió ayer las denuncias formuladas el pasado 19 de septiembre por el rector de Salamanca, durante la apertura del curso en esa institución académica, acerca de la «campaña de descrédito» de la que a su juicio están siendo objeto las universidades públicas. Esa campaña, según el máximo responsable de la institución vallisoletana, «está promovida interesadamente por ciertos sectores de la sociedad e incomprensiblemente alentada desde algunos poderes públicos».



Un grupo de alumnos observa el tradicional paseo al Paraninfo de Derecho donde se celebró el acto. EFE